
les activités de Lo Sanabao en  
2021 :
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Janvier
- 1/2 journée « le chanvre dans les rotations » en partenariat avec 
le groupe cultures
- 1/2 journée « défibrage » avec démo chez Marien
- création de l’association Chanvre Nouvelle Aquitaine

février
- réu téléphonique trommel : qui veut investir ?
- interview sur France Bleu Limousin et Decibel 
FM
---- Geoffrey, Thierry et Salomé

Mars :
- 1 journée d’échange à Naves : bilan et perspectives sur le 
financement association, échange tel avec Chanvre Mellois, 
formation à l’utilisation du site internet
- recherches de financement pour le poste

MAI
- 1/2 journée d’échange CBD avec A.Delecroix du 
SPC
- réunion tel organisation des débouchés par filière 
Décisison : on abandonne le projet initial de trommel 
et on s’aligne sur l’unité de défibrage type Chanvre 
Mellois

Juin 
- 1/2 journée « formation à la production de chanvre » chez les 
Broussouloux : à destination des nouveaux producteurs
- visio « développement de la filière chanvre en Corrèze-
Creuse » avec Stéphanie Sauvée 
- dépôt de 3 demandes de financement pour le poste d’animation

avril:
- AG Lo Sanabao à la Ferme de Vervialle (23) chez 
Nicolas Dupont
> renouvellement des administrateurs de Lo Sanabao
> distribution des semences
> visite de l’installation CBD de Nicolas
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Septembre 
Les récoltes commencent ! 
- Entretien individuel chez Thibault et Christian
- Ensilage chez les Broussouloux
- Moisson chez Nicolas Dupont
- Rencontres Chanvre Nouvelle Aquitaine à Brive
---- 10 adhérents Lo Sanabao
- Porte ouverte Chanvre Mellois avec 5 
adhérents

Octobre 
-Fête de la Nature, des Plantes et du Jardin à St 
Junien (87) 
>>Avec Thierry, Jade et Nicolas LF
- point tel asso

Nov - décembre 
- préparation d’un financement 
participatif
- 08/12 : RDV au Conseil 
Départemental 19 pour leur 
présenter le projet de Lo Sanabao 
- 14/12 : journée commande des 
semences + retours sur la 
production 2021 + perspectives 
associatives

& tout au long de l’année... 
- accompagnement individuel des producteurs en fonction de leurs besoins
- accueil de porteurs de projets autour du chanvre
- mutualisation des récoltes de chènevis bio & chanvre haché pour 
commercialisation commune
- recherche de financements pour le poste
- participation aux CA du CIVAM
- réunions de Bureau fréquentes pour décider des orientations

Juillet  
- réu tel : nouvelles sur les financements, recherche de 
débouchés, site internet
-visios « alimentation et bâtiment » organisées par 
Stéphanie Sauvée pour lancer la filière chanvre


